
 

 
 

 

 

 理念  

こんにちは,私は青雲塾で指導しております,結城順平と申します。青雲塾は小さな塾ですが,地域の皆様のおかげで,45 年以上,菫中学

生を対象に指導を続け,これまで大手前高校・四條畷高校・高津高校へだけでも 200 名以上を進学させることができてきました。そして,
私も当塾出身者の 1 人として,この特色ある塾をさらに発展させていきたいと考えております。 
私は,この塾で優秀な仲間たちと切磋琢磨したことで,学生時代でも,就職してからも役立つ「基礎学力」を得て,「勉強する喜び」を知

りました。派手さはありませんが,ポイントをおさえた,演習中心の生徒が主役の授業でした。一言で振り返れば,幸せな空間にいたのだ

と思います。そして,後輩たちのためにも,この恵まれた塾をさらに発展させ,幸せを広めていきたいと考えております。 
私は国際競争が激しくなる中,資源のない日本が生き残るためには,若く優秀なリーダー,つまり,付加価値の高い製品・システムを生み

出す人材,国際社会で堂々と交渉ができる人材を育てることが国の急務だと強く考えて生きてきました。前職の大阪府庁事務官もこのよ

うな人材を育てるため,教育行政に携わりたいと思い選びました。教育行政に終始することも考えましたが,
青雲塾を引き継ぐ機会を得て,自分がここで指導することがまさに人材を生み出すことになるのではない

か,そしてこの塾は関目に必要ではないかと考え,当塾に参りました。今では,大阪市塾代助成など,行政から

塾への期待も形になっており,民間の力で人材を育成していくという考えは正しかったと思っております。 
来年度でこの塾に来て 14年目になります。「中学時代のしなやかな心に学びの基礎を築き,一生学び続け,

成長できる人材を育てる」という塾の精神を尊重し,地域最良の教育環境を提供し続けていきたいと考えて

おります。規模の関係で各学年 20 名ずつしか受け入れられませんが,このような考えに共感していただけ

る方に当塾にお越しいただき,共に学んでいきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。 

 特色  

●菫中学生のみでクラスを構成 
菫中学専門とすることで,学校のペースより少し早めに,要点を繰り返した授業を行うことができます。そうすると,学校の授業を落

ち着いて受けることができ,さらに良い復習の時間になります。そして,学校の授業を知識のまとめに使うことができるので,「このあ

たりがテストにでそうだな」などと考えながら授業を聞く余裕が持てるようになります。  
また,定期試験は,中学校毎に時期・試験範囲・問題難易度が異なり,異なる中学校の試験対策を同時

に行うことは想像以上に困難なものです。そこで当塾では菫中学に対象を絞り,定期試験を重視して,
きめ細かく対応しています。1 年生の成績から高校入試の評価に影響する制度となりましたが,定期

試験を重視する当塾には有利な制度になったと考えております。 
●１人の教師が主要五教科を指導 

当塾は 1 人の教師が授業をしますので,各教科の進度を見ながら,教科間で時間を融通でき,それで

も足りない場合は,休日にも授業を行うなどして調整しています。また,教師が五教科を 1 人で教えま

すので,生徒の習熟度を多面的に把握することができ,さらに,いつでも,教科を選ばず,どのような質問

にも対応できますので,安心して,効率よく学習をすることができます。 
●３年間を計画的に指導 

近年は,生徒の競争心と入試に対する不安を過度にあおり,さらには生徒に短期間で目先の成果を上

げることを迫る風潮になってきたように思います。しかし,当塾では,1・2 年次には入試レベルの問題

演習を行ったり,教師が入試を念頭に指導したりしつつも,生徒にはじっくりと基礎力を固め,定期試

験できちんと成果を出し続けることを目標にさせています (例えば,直近の 2 学期期末試験で 2 年塾

生の 5 教科平均点は 88.1 点(菫中平均が 59.6 点),20 名全員が平均 80 点以上(菫中全体で 70 名中), また,1 年塾生の 5 教科平均点は

83.2 点(菫中平均が 58.4 点),4 名が平均 90 点以上(菫中全体で 8 名中)でした。全体的に学校平均に比べ,塾平均は 25 点ほど高い状況

です。それぞれが努力をし,結果を出してくれています)。 
定期試験の度に集中して学習することで,安定した成績と,基礎学力が備わります。そうすると,3 年次にギアチェンジをしても,無理

なく,入試で好結果を出せるようになるものです。もちろん,3 年次には当塾でも入試に向けた「徹底した勉強」をします。夏休み終了

時には 3 年間で学ぶべき内容を一通り終え,秋以降は入試過去問や入試問題集を利用して演習を繰り返します。このように目標を定め

て繰り返し集中をすることで,3 年間着実に伸び続けることができ,難度の高い大阪府入試にも対応できていると考えます。当塾を夢・

目標の達成のために利用してください。 

 

 

 

 

 
結城が送り出した卒業生も 10 学年になりました。進学実績は,生徒の力や数がそもそも異なるのですから,塾の指導力をそのまま示

すものではありません。しかし,生徒達が当塾で一生懸命努力をしてくれたことだけは示しています。また,どの生徒も目先の結果より

も大切な,今後につながる力を身に付けて巣立っていってくれたのではないかと思います。今後も精進してまいります。 

入塾試験は、２月１１日(建国記念の日)の１回のみです。

●塾生の進学先〈１９４名(過去１０年)〉☆私立校への併願合格者数は含んでおりません。 

北野１,天王寺１,大手前１６,四條畷２０,高津５,千里４,大教大平野１,寝屋川２２,住吉３,府大高専３,東１３, 

清水谷６,市岡７,いちりつ１０,枚方１,旭１２,その他公立６ 

桐蔭・桃山・近附・関一・北陽・関創･立命１６,国際･常翔３３,その他私立１４             

●昨年度塾生の進学先〈１９名〉☆私立校への併願合格者数は含んでおりません。  

北野(文理)１,天王寺(文理)１,大手前(文理)１, 四條畷(文理)３,住吉(国際)１, 寝屋川３,いちりつ３,旭１ 

関一１,常翔１,仰星１,追手１,香里１ 



入 塾 申 込 書 

本人
（ フ リ

氏名
ガ ナ ）

            (男・女)、保護者氏名             

住所 大阪市城東区             ／申込日  月  日 

現在      小学校 ６年在学  ／電話   －   －    
(アンケート)青雲塾をどのようにお知りになりましたか。(           ) 

 その他の特色と具体的工夫  

●ＰＣとプロジェクターを使った授業 
PC であらかじめ作成したデータ(数千ページの蓄積)を,ホワイトボードに繰り返し投影して解説授業を行います。これにより理解を

徹底すると同時に,板書の時間を減らして限られた時間の中で授業を効率よく行っています。 
●定期試験前の特訓・試験休み 

定期試験 2 週間前から,過去の資料をもとに,菫中の範囲に合わせた定期試験対策プリントを毎回作成し,時間数

を増やして,集中して指導を行います。そして,試験後には 1 週間程度の休みをとっています。これらは菫中学専門

だからこそできることです。これにより,万全な定期試験対策を行えるだけでなく,試験後は心身をリラックスさせ,
クラブ活動等に集中できています。生活にリズムを与え,学習にメリハリをつけられるので,生徒からも好評です。 

●勉強とクラブ活動の両立を         
クラブ活動などへの参加を奨励しています。異なる年齢集団の中に身を置くことで,心身の成長と,勉強だけでなく集団の中でリー

ダーシップをとれる生徒になることを期待します。そこで,クラブ活動などに参加できるように授業時間は 7 時以降にとっています。 
●動画授業の導入         

1 年次の週 1 回(土曜日)は動画による授業を行います。動画授業の良い点は,授業の進行を早められることです。動画を一時停止し

て演習させますので,生徒を待つ時間が無くなり,わかりにくいところは繰り返しご覧いただければよく,何度も同じことを繰り返して

説明する必要も少なくなりました。これによって,テスト前にかなり余裕をもって復習し,テスト演習をする時間が確保できました。 
一方,困った点は,私が生徒の理解度を把握しづらく,質問を受けづらいことです。そこで,１年次英数(週 2 日)のうち,土曜日英数のみ

を動画授業にして,火曜日英数と木曜日理社は対面授業としバランスを取っています(試験 1 週間前は土曜日も対面授業, ２年次は

月・水・金すべて対面授業になります)。部活動や家庭の事情による休みの生じやすい土曜日を動画授業にすることで,週末の都合の

良い時間に受講できますので,それらの事情による遅れも回避できます。火曜日の進行状況に合わせ,毎週土曜日までに動画を撮影して,
インターネット上にアップしますので,塾側は少し負担が増えるのですが,頑張っていこうと思っています。 

●３年次には“徹底した勉強”を 
3 年の範囲に加えて,入試対策を行うため,3 年次は原則週 6 日 13～15 時間と、2 年次までよりも授業時間を増やし,さらに,夏期・冬

期・入試前の特訓・補習・模擬テスト(15 回)などを加え,徹底した勉強を行います。 
ちなみに、夏期・冬期・入試前の特訓・補習・模擬テストなどについては,月々の授業料以上の別料金はいただいておりません。 

 結城の紹介  

菫中学,大手前高(理数)・大阪府大(機械工)・京都大院(法学)卒。大阪府庁での勤務を経て,現職１３年目です。複数の塾・予備校・公

務員試験等の指導経験があります。著書に「集中講義！判断推理の過去問」「同 資料解釈」「スピード解説判断推理」「同 資料解釈」

「数的推理がみるみるわかる!解法の玉手箱」「新スーパー過去問ゼミ６資料解釈」等(実務教育出版)があります。大学時代に読売テレ

ビ「鳥人間コンテスト」に出場し,リーダー兼設計者として準優勝した経験等から,ものづくりが国を支える根本だと考えています。 

 来年度 新１年生募集内容  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 申込方法  

・下記の入塾申込書を切り取り,所定の事項を記入し,当塾にご提出下さい。（募集期間中の緊急連絡は下記ホームページから行います。） 

（受付時間：火～金/午後 4 時～4 時 45 分, 土/午後 1時～1 時 45 分(日・月・12/29～1/4 は受け付けておりません)  
この受付時間に来塾されることが難しい場合は,電話でご相談ください。） 
※申込時に,入塾試験の資料をお渡しします。（この資料の内容を中心に出題しますので,早めに入手してください。） 

・次に入塾試験を受けていただきます。（無料）（入塾試験資料の詳細説明は動画で行います。） 

科目：算数・国語・英単語（合わせて 60 分）  
実施日：２月１１日（建国記念の日）(午後に一斉に行いますが,18 時からの枠もありますので,必要であればお申し出ください。) 

【注】一般的な塾では,入塾試験は複数回実施されますが,当塾は原則２月１１日の１回限りです。ご注意ください。 
  

 
 

 
  

 

※男女ともに 20 名以上の応募があった時点で、募集を

終了させていただく予定です。 

※夏期・冬期・特訓時などにおいて、授業料(月額)以上

に、別料金をいただくことはありません。 

※大阪市の塾代助成をご利用いただけます。 

※授業時間・引退時期の関係で,ラグビー部には入部いた

だけません(吹奏楽部は可に変更)。ご了承ください。 

※ご家庭で,動画授業をご視聴いただくために,パソコン

やスマートフォンなどによる,インターネットへの接

続環境が必要です。 

※授業料(月額)は,2 年次は 18,000 円(週 3 日), 

3年次は24,000円(週5日または6日)とする予定です。 

欠員募集 現中学１・２年生に欠員はありませんが,今後欠員が発生する可能性はございます。欠員待ちをされる場合

は、当塾までお電話でお伝えください。欠員が発生した場合は、下記のホームページでもご案内いたします。 
欠員募集時に入塾試験は行いませんが、無理なく授業についてきていただくために、定期試験でおおむね平均 75 点

以上であることを入塾条件とさせていただいております。詳細はお電話でお問い合わせください。 


